
虽然国足与海地队的热身
赛仓促易地长沙，但在俄罗斯世
预赛尚未开打之际，仍有不少城
市主动找到中国足协表达承办
国足世预赛40强赛的意愿。中
国足协有关人士透露，在有关部
门要求体育赛事承办招标必须
公正、透明的背景下，中国足协
已经开始着手研究“国足在国内
进行赛事承办的招标细则”，国
足由备受冷遇到被“追捧”与他
们在亚洲杯上焕然一新不无关
系。

就在春节之前，中国足协确
定为国足在 3 月下旬安排两场
重要热身赛，两个热身对手最终
确定为排名均高于国足的海地
队、突尼斯队。根据沟通结果，

广州、南京两座城市初步获得两
场热身赛的承办权。但就在近
日，中国足协、福特宝公司接到
广州市有关方面通知，因众所周
知的意外原因，广州不能承办本
月国足与海地队的热身赛。

中国足协、福特宝公司经过
紧急磋商，最终确定由承办国足
赛事经验丰富、场地条件优越、
人气较高的长沙接办本场比
赛。知情人士透露，国足主帅佩
兰从提高训练质量、避免球员感
冒的角度出发，有可能提出要
求，将本月 23 日的新一期国足
训练安排在广州进行，随后在
27日中海热身赛前一天乘高铁
前往长沙参赛。不过目前为止，
有关方面还没有做出最终决定。

尽管中海热身赛易地显得
格外仓促，但这个插曲并不影响
目前国足在国内普遍受热捧的
现实情况。一位足协人士分析
认为，由于国足在1月进行的亚
洲杯比赛中给国人以惊喜，再加
上国家对中国足球事业空前重
视与支持，各地的足球热情普遍
高涨。据悉，虽然俄罗斯世预赛
亚洲区40强赛的分组抽签仪式
直到4月中旬才进行，但目前已
经有多座城市向中国足协表达
了承办40强赛的愿意或询问相
关事宜，其中就包括承接3月31
日中国队与突尼斯队热身赛的
南京市。

中国足协竞赛部主任戚军
接受北京青年报记者采访时表

示，“40强赛国足主场安排在哪
儿，现在的确是一个令人头疼的
问题。我们不担心没有城市愿
意承接比赛，而是分组抽签仪式
较晚，赛程不定，选择什么样的
对手，适合在什么类型的城市进
行比赛，需要具体研究。”戚军透
露，虽然包括女足四国赛、国青
系列邀请赛在内，国字号近年赛
事的赛地安排已板上钉钉，但由
于国家有关部门要求体育赛事
承办招标必须公开、公正、透明，
因此包括世预赛在内各国字号
赛事承办招标必须遵循严格的
标准。比如酒店距离场地及机
场的距离、比赛和训练场地条件
的优良度、当地足球的氛围等。

多座城市争办世预赛40强赛

国足受热捧 招标待细则

当裁判吹响了终场哨声之后，伯纳乌
大屏幕的比分定格在 3比 4。尽管输掉了
比赛，但皇马还是以总比分5比4淘汰了沙
尔克04，进入欧冠八强。不过银河战舰的
巨星们没有听到欢呼，听到的却是伯纳乌
全场的嘘声，这样的皇马实在配不上掌声。

首回合在德国取得的2比0，让皇马球
员可以以相对轻松的心态在主场作战，但
是谁能想到这一松就“松大发了”：沙尔克
04两次取得领先，要不是C罗两次进球帮
助皇马扳平，谁也无法想象比分最后会变
成什么样子。本泽马的进球一度帮助皇马
取得 3比 2的领先，但是让人瞠目结舌的
是，来自鲁尔区的矿工们不但可以扳平比
分，甚至在第84分钟的时候让自己取得了
4比3的领先。在比赛还剩下10分钟的时
候，只要沙尔克 04再进一个，他们就可以
以客场进球多的优势淘汰皇马！

而沙尔克04不但是这么想的，也打算
这么干：在剩下的时间里，皇马几乎完全被

沙尔克04压制，如果不是卡西利亚斯接连
扑出对方的射门，比赛最后站在球场中间
庆祝的就应该是德国人了。在西班牙媒体
口中“让人魂飞魄散的10分钟”之后，裁判
终于结束了伯纳乌所有人的煎熬，吹响了
终场哨，皇马最终5比4惊险晋级。

但是球迷的煎熬结束了，球星们的才
刚开始：看台上响起了嘘声。C罗站在场
地里，神色茫然，而他或许是唯一可以昂着
头的皇马球员。“葡萄牙人已经做了自己所
有能做的，就算皇马不幸被淘汰，他也不是
应该被责备的那一个。”媒体对于C罗相当
宽容。的确，C罗凭借本场的两个进球，在
欧冠中已经追平了梅西的75球，并列欧冠
射手王，而且葡萄牙人还是顶着球迷的嘘
声完成进球，而通过电视画面可以看出，C
罗不但在进球之后冲看台球迷怒吼，更在
比赛最后阶段冲本泽马说：“简直太耻辱
了！”看得出来，C罗不管对于球迷的态度，
还是球队最近的状态，都是相当不满。

据美联社报道，此前在阿
根廷境内相撞的两架直升机残
骸以及包括法国奥运游泳冠军
穆法特在内的乘客遗体 10 日
被救援人员找到。国际奥委会
决定降半旗3天以表达对逝者
的哀思。

除了乘客遗体，救援人员
还找到了手机、纸片等物品，然
而绝大部分物品已被烧焦，无
法进行辨认。阿根廷方面的技
术专家正努力对两名经验丰富

的驾驶员为何对飞机失去控制
进行研究。

两架直升机于当地时间 9
日下午在阿根廷西北部的维亚
卡斯特利镇附近相撞，随后燃
起大火。阿根廷方面确认，包
括 8名法国人和 2名阿根廷人
在内的 10 名机上人员全部遇
难。

8 名法国人中，有在伦敦
奥运会上拿到女子400米自由
泳金牌的穆法特、拳击运动员

瓦斯蒂纳和帆船运动员阿尔
托，他们隶属于一个野外生存
真人秀节目的拍摄团队。

事件发生后，包括法国总
统奥朗德在内的法国各界人士
向遇难者表示哀悼。国际奥委
会也决定，降半旗 3 天以示哀
悼。

当地法官博尔东称，目前
遇难者遗体被送往出事地点拉
里奥哈省省府，将在那里进行
解剖检验工作。

拉里奥哈省航空部门负责
人高基克在接受采访时称，两
架失事直升机的驾驶员都经过
了严格训练，他猜测当天下午
的阳光照射和强风有可能是失
事原因。在他看来，目前所发
生的事情“难以让人理解”。

法国方面表示，将与阿根
廷调查人员进行合作，对事故
原因展开调查。

李宗伟的兴奋剂听证会确
定在 4月 11日举行，昨天马来
西亚羽总理事加达迪赞德拉表
示，自己有信心让李宗伟在听
证会后获轻判。

赞德拉表示，负责此次听
证的律师已经搜集到了大量证
据，证明意外发生是由于治疗
时的疏忽，“当然，这些证据只
会在听证会上公布，以免影响
案情。”

马来西亚羽总认为，李宗
伟误用的药物并非是用来增强
表现，这将是很关键的重点。
赞德拉表示，世界羽联 3 人听
证小组会很好秉承公正的态度
做出决定。

马来西亚媒体认为，李宗
伟有很大机会获得轻判，甚至
是警告了事。如果真的受到禁
赛，则需要看从何时开始计算
禁赛期。如果禁赛期不超过半
年，无论是从 8月 30日世锦赛
采样日算起，还是 11 月 5 日 B
瓶复检算起，李宗伟都能够在
5月 6日之前解禁。这意味着
李宗伟甚至有机会赶上5月在
中国东莞举行的苏迪曼杯赛。
这也是里约奥运会奥运会积分
赛的第一个赛事。

■羽毛球

大马羽总乐观
看待李宗伟案

11日，国际排联公布了截
至目前获得世界杯参赛资格的
球队。中国女排凭借世界排名
顺利晋级，而中国男排则无缘
本届世界杯赛。

世界杯是进军奥运会的第
一次机会，拿到世界杯前两名
的球队将自动获得奥运会的参
赛资格。根据国际排联规定，
东道主、去年世锦赛冠军队以
及五大洲世界排名或洲际排名
前两位的队伍将参加今年的世
界杯比赛。根据这一规则，中
国和韩国两支女排队伍将代表
亚排联参加世界杯赛（日本队
为东道主）。

男排世界杯的参赛席位也
已确定六席，日本队、亚洲排名
前两位的伊朗、澳大利亚等获
得了参赛资格。这意味着中国
男排彻底无缘男排世界杯。因
此，若想参加奥运会，只能通过
今年的亚锦赛争取落选赛的参
赛资格，再通过落选赛冲击
2016 年里约奥运会。而要想
从亚锦赛突围，必须将伊朗、澳
大利亚、韩国和日本中的一支
队挤掉，并不容易。

（本版稿件均据新华社）

■排球

中国女排
获世界杯资格
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法体坛明星遇难 奥委会降半旗致哀

记者11日获悉，国际篮联
已经正式批复广州承办 2016
年三对三世锦赛，但具体时间
与地点还没确定。三对三世锦
赛每两年举办一届，在2014年
莫斯科三对三世锦赛上，中国
男队第15名，女队第11名。

三人篮球虽然不是奥运会
项目，但由于它对于场地要求
不像五人篮球那样高，因而有
着较大的参与人群，另外三人
篮球比赛的节奏快、激烈、观赏
性强，并易于转播，发展前景不
错。国际篮联在最近几年也有
意重点推广三人篮球项目，并
希望它有朝一日能进入奥运
会。而与此同时，国际篮联也
非常看重中国市场，此前曾经
问询中国篮协是否有意申办
2016年三对三世锦赛，中国篮
协将这个信息传递部分省市，
通过比较，广州的条件更加成
熟。今年2月国际篮联实地考
察了广州，并给出较高评价。

■篮球

广州锁定
三对三世锦赛


